
2023 年债市迎来一轮

整体走强行情， 但近期受多

重因素影响，债市波动加大，

短期或维持震荡格局。 对此，

专业人士表示， 债市长期呈

现牛长熊短的特征， 在面对

短期回调时， 坚持长期主义

进行长线布局， 有助于更好

地收获。

以固收投资能力见长的

首家银行系基金公司工银瑞

信为例，其旗下 2012 年以前

成立的 5 只债基， 成立以来

历经债市牛熊转换， 不仅全

部实现了净值翻番， 且超额

收益显著， 充分彰显了公募

基金长期投资的实力。

（广告 投资有风险，理财

需谨慎，过往业绩不代表未来

收益）

陆婷：专业实力引领国际业务 杰出成果铸就强大影响力
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完善锅炉改造技术
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作为“中国十大民营锅炉企

业”之一，北京科诺锅炉有限公司

在锅炉制造技术革新、 产业绿色

转型上， 都发挥了巨大的推动作

用。 郭永奇是北京科诺的总经理

兼总工程师， 是一位名副其实的

“锅炉专家”。 正是在他的带领下，

北京科诺不断成熟、 完善锅炉改

造技术，获得了社会的一致好评。

一直以来， 郭永奇都强调技

术创新对于企业发展的重要性。

在技术研发上， 凭借敏锐的观察

力和长远的目光， 他始终坚持从

现实存在的困难与问题入手展开

研发。 在郭永奇的带领下，北京科

诺拥有了包括真空相变电热水

机、超低氮冷凝常压热水锅炉组、

新型生物质燃烧器结构以及生物

质燃烧器燃烧室清理装置等多项

发明专利， 这些专利涉及电热水

机组技术、锅炉技术、生物质燃烧

器等多方面领域， 在解决现实困

境的同时， 也推动了行业的进一

步发展。

另外， 节能和环保一直以来

都是郭永奇设计、 研发锅炉的基

本原则， 而加强对外联络则是他

工作的中心内容。 随着各国对环

境保护的重视程度加深，未来，低

氮锅炉会占据全球工业锅炉市场

的半壁江山。 以此为契机，郭永奇

加强了同先进锅炉企业的技术交

流与合作， 并对北京科诺公司的

产品生产线展开了全新的拓展。

2017 年， 在郭永奇的主导下，北

京科诺与意大利 Cavallo 卡瓦诺

锅炉成立股份合资公司， 并获得

了北京市人民政府外商投资企业

批准文书。 这一举动为发展步伐

减缓甚至停滞的锅炉行业注入了

全新的活力。

在郭永奇的带领下， 近年来，

北京科诺取得了包括“高新技术企

业”“中国节能环保产品”“国际知

名品牌”等诸多荣誉。 未来，相信郭

永奇会引领北京科诺继续加强技

术研发，为行业进步以及环保事业

的发展贡献更多的力量。 吴绮莉
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陆婷，目前担任北京大成（南

京）律师事务所的律师、高级合伙

人， 同时兼任南京市律协港澳台

与外事委员会副主任、 江苏省律

师协会涉外业务委员会委员，并

入选全国千名律师涉外人才名

单。

陆婷对相关领域的法律法规

熟谙于心， 同时也能快速领悟行

业内惯常的商业操作逻辑和专业

知识， 深刻洞察各类新型案件所

代表的商业模式。 她多次为客户

提供创新性、 专业性的法律解决

方案， 快速帮助法院或仲裁庭全

面理解案情，及时推动案件进展，

是国内优秀的专业律师。

在超过十年的职业生涯中，

陆婷成功代理了许多在国内或

行业内部产生较大影响力的商

事争议案件，展现出她出色的法

律实力和谈判技巧。 不仅如此，

她为多个大型国企的重大跨境

投资项目提供全程法律服务，并

代理客户处理多个有代表性的

跨境争议解决项目， 与北美、欧

洲、南美、东南亚、中东地区的多

家律师事务所建立长期合作关

系，展现出她在国际业务领域的

广泛影响力。

陆婷曾为某跨国综合产业园

EPC 项目的 3 亿美元融资关闭事

项提供专业法律服务， 她作为法

律服务牵头方， 在与境外律师合

作的过程中， 展现出高超的组织

和协调能力。 她对境外律师的工

作提出要求， 对其工作成果进行

严格审核， 并成功完成了合同审

阅、合规审查、土地抵押登记等相

关工作， 为项目的顺利进行提供

了全方位的法律支持。 其出色的

工作成果也得到了律所的高度认

可， 该 EPC 项目案例还被北京大

成（南京）律师事务所评为“优秀

案例”。

陆婷的杰出表现和成就让她

成为了业内的“明星”。 其专业水

平、 广泛影响力以及对客户的真

诚关怀， 都使她成为了当之无愧

的优秀律师。 相信在未来的律师

事业中， 她将继续展现出卓越的

才华，成就更加辉煌的职业生涯。

吴玲

海运提单(B/L）是国际贸易中最重

要的贸易单据之一，是承运人收到货物

后出具的货物收据，也是承运人所签署

的运输契约的证明，提单还代表所载货

物的所有权，是一种具有物权特性的凭

证。 对于合法取得提单的持有人，有权

在目的港以提单相交换来提取货物。

目前国际航运中绝大多数提单为

纸质载体，但纸质提单传递时效性差、

容易被伪造，弊端明显。

1.  传递时效性差： 大宗商品国际

贸易中，货物到达卸港前通常不止一手

交易，提单在不同国家之间寄送需要耗

费较长时间，导致提单正本晚于船舶载

货到达卸港，并可能因此造成卸货和清

关迟延。

2. 容易被伪造：“第三方伪造提单

背书，导致实际收货人的损失”时不时

发生。

相比之下，区块链电子提单更为安

全高效。 区块链系统作为去中心化的

数据库，使用分布式记账技术、点对点

传输，使得提单签发、转让、背书、交单

环节中的所有相关方可以在系统中完

成相应操作。 同时，区块链系统采用当

今广泛使用的、最安全的加密方式来实

现数据完整性和用户身份验证，相关数

据对所有参与者来说不可篡改。 因此，

推广使用区块链电子提单，将有效解决

目前国际贸易提单流转中的痛点。

和易孚有限公司(IQAX Limited)对

海运行业拥有深刻的理解， 推出的

IQAX eBL 解决方案具备上述区块链

电子提单的所有优势，可同时支持集装

箱和非集装箱领域货运。 此外，IQAX 

eBL 已获得国际保赔集团（Interna-

tional Group of Protection & Indem-

nity Clubs, IGP&I）核准及承认，并符合

当下被广泛使用的波罗的海国际航运

公会（BIMCO）标准。 截至 2023 年 7

月， 通过更为广泛的应用，IQAX eBL

已经为航运业节省了超过 30000 份纸

质提单的消耗。

在今年 7 月 13 日第十届亚太港口

科技峰会的“创新奖” 颁奖典礼中，

IQAX eBL 获“年度港航供应链创新先

进方案奖”。这意味着，该方案在推动贸

易畅通和提单流转方面的作用受到认

可。

随着航运业向大规模自动化和完

全无纸化贸易过渡，航运业提单电子化

转型大势所趋。数字化的提单将在整个

供应链中提供更快、 更安全的客户体

验，并为整个行业带来显著的可持续性

效益。

如果您对 IQAX eBL 解决方案感

兴趣 ， 欢迎访问和易孚官网 https:

//www.iqax.com/，了解更多关于方案

的介绍。

区块链电子提单在国际贸易中的优势

健康的体魄是迎接工作

挑战的基石，更是享受美好生

活的前提。为了更好地关爱职

工身体健康,让职工感受到企

业的关心和温暖，近期，金高

公交将组织 2700 余名职工

开展健康体检活动。

体检活动历时9天。期间，

金高公交二分公司分批安排职

工前往体检中心， 为方便职工

出行，安排车辆接送职工，并为

每位职工提供营养早餐。

一直以来，浦东金高公交

公司始终以人为本，坚持把人

文关怀落到实处，通过每年开

展全员健康体检活动，让职工

及时发现自身健康问题，及时

预防和治疗，确保职工能够以

健康的体魄，全身心投入到工

作中去。

金高公交开展 2023年度职工

健康体检“护航”员工健康

郭永奇：

长期持有助固收投资行稳致远


